

peut-être connu plus d'heures douloureuses que d'heures heureuses mais héroïques toujours ; dans vos chars représentant les diverses branches du commerce et de l'industrie agricole ou manufacturière on a vu l'activité fébrile d'une race ayant compris ses responsabilités de l'heure présente regagnant le temps perdu dans sa marche vers la civilisation matérielle ; la partie religieuse de votre démonstration indique que nous voulons rester fidèles à nos traditions catholiques et le grand tout de cette journée fait voir que nous ne craignons pas de crier bien haut nos espérances dans la permanence de la civilisation française dans l'Amérique du Nord.

Jusqu'ici nous avons démontré que comme race nous possédons les vertus civiques nécessaires à la réalisation des rêves des fondateurs de notre pays. Suivant le conseil que donnait à ses compatriotes qu'il aimait tant, un de nos anciens concitoyens et un des fils les plus illustres de notre race, Honoré Mercier, à la mémoire duquel l'Assemblée Législative vient d'élever un bronze sur la terre historique du vieux Québec, unissons-nous pour continuer l'œuvre si bien commencée. Rallions-nous sur toutes les questions vitales pour notre nationalité de manière à présenter un front compact aux orages qui pourront nous assaillir et si la tourmente vient à sévir nous y résisterons comme les temples séculaires, construits de matériaux divers mais

solidi
quer
Au
bénie
nos l
plus
cepen
s'aper
tir les
deur.
empir
les an
nous t
vivons
voir d
pouvoi

Lors
quéran
démén
plus fo
sant le
ces né
grossis
champ
vitesse
mité de
fragme
moins l
veau.